

abgewinnen — nun scheint es mir, dass das im Norden und Süden sich findende Rothliegende, hier von den im Westen verbreiteten jüngeren Sandflötzen — Keuper? Lias? — überlagert werde, und sich letztere bis an das Urgebirge angelagert haben. Daher ist dieser Punkt zur Aufschliessung der tiefer liegenden Gebirgsschichten nicht geeignet, sondern es muss dazu die Gegend um Erbdorf, dann die Gebirgsgrenze südlich von Edeldorf gewählt werden.

Amberg am 6. Januar 1848.

Anzeigen.

Mineraliensammlungen, wie auch einzelne Mineralien kann ich im Mittelformat und instruktiven Stufen stets abgeben und zwar bei Sammlungen das Stück zu 6-9 kr. gerechnet, je nachdem kleinere oder grössere bestellt werden. Auch nehme ich Petrefakten und seltene Mineralien stets in Tausch, so auch bestimmte Seekonchylien.

Insektensammlungen und zwar von Hemipteren kann ich stets billig ablassen; von Käfern eine Menge seltner Arten in besster Conservation; exotische kaufe ich stets.

Dr. Waltl in Passau.